

## 本校総合防災訓練を行いました

本校では、毎年、学生の防災意識を高めてもらうため、年度始めに総合防災訓練を行っています。本年度は、日本防災システムの協力を得て4月30日（金）に行いました。

訓練は、前半が地震・火災発生による避難訓練、後半が消火設備を扱う体験訓練を行いました。

前半の訓練では、地震発生に引き続き、火災が発生したという想定で非常階段を使って避難を行う訓練を行いました。避難先までの避難は速やかに行う事が出来ました。

また、けが人が発生したという想定でけが人を救護して屋外へ担架を使って搬出しました。



訓練後半には、各学年ごとに体験訓練を実施しました。1年生は、煙感知が作動して防火シャッターが降りるところを見たり、校内の消火器や消火栓の設置場所を歩いて確認して回りました。2年生は、水消火器を使った訓練を行いました。3年生は、消火栓のホースを使った放水訓練を行いました。

慣れない操作に戸惑う学生もいましたが、実際の体験を通じて防災意識を高める事が出来たようです。

最後に避難場所に集まり副校長から、自宅での避難場所も確認しておく等、平日頃から防災意識を持つようにと話がありました。

今後も継続して行っていきたいと思います。

